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      MINISTERO  DELL’ISTRUZIONE  DELL’UNIVERSITA’  E  DELLA  RICERCA 

UFFICIO  SCOLASTICO  REGIONALE  PER L’EMILIA  ROMAG NA 

 

ISTITUTO COMPRENSIVO DI LOIANO-MONGHIDORO 

 

 
  

Verbale n.1 -  Consiglio d’Istituto del 31 gennaio 2017 
 
      
  
    Il giorno 31 gennaio 2017 alle ore 16.30 presso i locali dell’Istituto, si riunisce il Consiglio 
di Istituto, convocato dal Presidente per discutere il seguente O.d.G.: 
  
1. Programma annuale 
2. Apertura fondo minute spese 
3. Richiesta concessione spazi per effettuare corsi di arabo 
4. Pon per la scuola 
5. Varie ed eventuali 

 Cognome e nome Componente presente assente 
1 Adagio Carmelo Dirigente X  
2 Battacchi Stefania Genitore X  
3 Dall’Omo Monica Genitore X  
4 Lenzi Eleonora Genitore X  
5 Poli Beatrice Genitore  X 
6 Raguzzoni Katia Genitore X  
7 Rambaldi Monia Genitore X  
8 Salomoni Silvia Genitori X  
9 Selmi Cristina Genitori X  

10 Barbieri Simona Docente X  
11 Biccari Letizia Docente X  
12 Brunetti Maria Grazia Docente  X 
13 Ciracò Lucia Docente X  
14 Fachiri Barbara Docente X  
15 Letizia Crescenzo Docente X  
16 Lolli Sara Docente X  
17 Taddei Daniela Docente X  
18 Belfiore Veruccia ATA  X 
19 Stefanelli Pisana ATA X  

 
 

Presenti 16 – assenti 3 
Constata la validità della seduta ai sensi dell’art.28 del DPR 416/74, si passa alla 

discussione dell’ordine del giorno.   
 
Ancora prima di passare alla discussione di quanto indicato nell’O.d.g. si procede 

all’approvazione del verbale della seduta precedente (nel quale viene apportata una 
piccola modifica rispetto alla partecipazione di uditore esterno alla precedente riunione).  

delibera n. 1/2017  
 
 



2 
 

  1. Programma annuale 
Il Dirigente presenta la relazione al programma annuale (allegata) che è più dettagliato del 
precedente. Si fa un cenno alle rete di scuole e alle attività formative congiunte tra IC. A 
fronte della descrizione dell’Istituto vi è una stima dei finanziamenti previsti (in calo rispetto 
all’anno precedente). Vengono illustrati in maniera dettagliata i dati presentati – con 
particolare attenzione ad alcuni punti (servizi ascolto, progetti, etc.). Il bilancio 2016/2017 
si presenta ridotto rispetto al precedente 2015/2016 e quindi ci sono complessivamente 
meno margini di investimento.  In prima pagina occorre indicare in maniera esatta la data 
del Collegio dei Docenti del 6/12/2016 che ha approvato il Piano dell’Offerta Formativa.  
Si esprime perplessità sulla consistenza dell’aggregato Z che dovrà poter esser rimosso 
nel prossimo futuro in seguito ad autorizzazione.  
Il Consiglio di Istituto approva il programma annuale 2017 e i relativi allegati parte 
integrante della presente deliberazione. 

                                                                                                                                              delibera n. 2/2017 
 
2. Apertura fondo minute spese 
Le risorse disponibili nel fondo minute spese servono a coprire piccole spese; si richiede 
autorizzazione all’utilizzo di queste risorse per spese minute. 
Il Consiglio di Istituto approva.  
Il Consiglio prende atto dell’esito del bando in rete per l’affidamento del servizio di 
tesoreria all’Istituto Emil Banca Credito Cooperativo. 

                                                                                                                          delibera n. 3/2017 
 

3. Richiesta concessione spazi per effettuare corsi di arabo 
Un gruppo di mamme chiede l’utilizzo degli spazi della scuola media P. Baldassarri – per 
effettuare corsi di arabo per bambini residenti sul nostro territorio. Contestualmente si 
potrebbero svolgere corsi di italiano per le mamme di bambini stranieri che non parlano 
italiano.  
Si pone  il tema dell’utilizzo dello spazio – negli orari dove vi puo’ essere vigilanza di 
personale della scuola – visto un organico molto ridotto nelle giornate del pomeriggio.  
Rispetto alla didattica si rende necessario garantire qualità e aderenza al modello 
educativo proposto nella scuola italiana. L’eventuale utilizzo degli spazi, qualora concesso, 
dovrà rispettare le regole date in materia di sicurezza, pulizia, vigilanza, etc. e dovrà 
essere firmata una convenzione con i promotori del corso.  
Il Consiglio di Istituto di Istituto delega il Ds e la Presidente a fare le dovute verifiche per 
arrivare alla stipula di una Convenzione che verrà presentata nuovamente al Consiglio di 
Istituto.  

delibera n.4/2017 
 
4. Pon per la scuola 
In vista della pubblicazione dei 10 bandi relativi ai  PON“Per la Scuola – competenze e 
ambienti per l’apprendimento”, si chiede l’adesione da parte del Consiglio d’Istituto alla 
progettazione PON. Il collegio dei docenti stabilirà, sulla base della congruenza con i 
bisogni, a quali bandi partecipare. Il Consiglio delibera l’adesione alla progettazione Pon 
per la scuola. 
                                                                                                                      delibera 5/2017  
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5.Varie ed eventuali 
 
Commissione Mensa 
Anche per questo anno scolastico rimangono in carica i membri della commissione mensa 
del precedente anno scolastico 2015/2016 con alcune sostituzioni sui plessi di Loiano.  
Commissione Mensa 
Loiano 
Mascellani  Marco, Medie 
Ghelli Stefania e Gamberini Mara – materna 
Claudia Alvisi e Federica Benni – materna 
Simona Perticoni, Barbara Venturi, Paolo Albertazzi – primaria 
Lucia Ciracò, Daniela Taddei - primaria 
Belinda Panzacchi, Gigliola Pagliaroli, secondaria 
Monghidoro 
Boccucci Claudia, Beatrice Poli, Salomoni Silvia – primaria 
Mandiello Marika, Napoletano Francesco – materna 
Viviana di Monte - materna 
Stefania Biagini - materna 
 
 
b. Modifiche al Regolamento di Istituto 
Si conviene sulla necessità di fare alcune correzioni sul Regolamento approvato nella 
seduta precedente (sorveglianza attività palestra) e si coglie l’occasione per rilanciare il 
lavoro di revisione degli allegati; tra questi quello prioritario è quello relativo alla sicurezza.  

 
c. Gite di classe della scuola primaria Loiano  
Vengono presentati i preventivi per le gite  lunghe delle classi della scuola primaria di 
Loiano (le gite saranno effettuate in primavera).  
Il preventivo prescelto risponde ai criteri di economicità/qualità del servizio.  
 
d. Rientro scuola primaria Loiano nello stabile Via  Roma 
In data 9 gennaio 2017 le classi della scuola primaria di Loiano – temporaneamente 
dislocate nel plesso della scuola secondaria a causa dei lavori in corso – sono rientrate 
nello stabile di Via Roma.  
Alle insegnanti e al personale ATA va un vivo ringraziamento da parte del Consiglio di 
Istituto per la capacità dimostrata nel gestire l’avvio dell’anno scolastico 2016/2017 
garantendo professionalità, nonché alla disponibilità data per effettuare tutte le operazioni 
di trasloco e riorganizzazione nel momento del rientro.  

 
Terminata la trattazione degli argomenti posti all’ordine del giorno, il Presidente 

dichiara sciolta la riunione alle ore 18.45. 
 

Il presente verbale è stato redatto il 1 febbraio  2017 
 
 

    Il segretario            Il presidente del C.I 
    Silvia Salomoni                                                   Katia Raguzzoni 


